



Mi Universidad

NOMBRE DEL ALUMNO: Abner Uribe Hernández Méndez

TEMA: la cadena de clientes de proveedores

PARCIAL: Semi escolarizado

MATERIA: calidad en los servicios de enfermería

NOMBRE DEL PROFESOR: Alfonso Velásquez

LICENCIATURA: Enfermería

CUATRIMESTRE: 8

LA CADENA DE CLIENTE PROVEEDOR

Que son las

El vínculo existente entre los beneficiarios de productos, servicios y las personas que contribuyen con el resultado del proceso comercial se denomina cadena cliente-proveedor.

Todas las labores que generan valor añadido entran en esta categoría, pasando por diferentes fases propias de cada sistema, desde las entradas (inputs) hasta las salidas

cadena cliente-proveedor se define como la relación que existe entre las personas beneficiarias de un proceso o compradores como la relación que existe entre las personas beneficiarias de un proceso o compradores

Las funcionalidades del mercado son tan extensas, que una misma empresa puede ser cliente y proveer al mismo tiempo.

Sucede en los casos en que los productos que comercializa están destinados a otras compañías que finalmente, venden a los consumidores.

Los clientes) y las que crean las entradas o entregan el resultado de dicho proceso (los proveedores).

Si al momento de fabricar sus productos necesita de otras entradas, como por ejemplo, las industrias que requieren materias primas, debe acudir a otras empresas que son proveedoras, de modo que se convierte en cliente. Hay una serie de parámetros en los que debe existir siempre un consenso y están relacionados con la calidad,

Proceso

-El comprador y el proveedor son absolutamente responsables de aplicar el control de calidad correspondiente durante todo el proceso

Ambas partes son independientes entre sí y ambos deben respetar esa independencia

El comprador debe dar una información precisa y adecuada sobre sus necesidades exactas y lo que quiere que el proveedor le entregue.

-El contrato entre ambas partes debe tener en cuenta la calidad, la cantidad, el precio, las condiciones de entrega y la forma de pago correspondientes.

El proveedor tiene que garantizar una calidad que satisfaga al cliente, que esté certificada con datos

principio de la calidad

La cadena cliente-proveedor se rige por un proceso cuyo fin es asegurar que los consumidores finales se encuentren satisfechos con el servicio y los productos adquiridos.

Los compradores deben manifestar cuáles son sus necesidades, detallando qué es lo que esperan de un proveedor, esto en aras de evitar inconvenientes durante la entrega

El primero de ellos expresa que tanto los compradores como los proveedores son responsables de monitorear el control de la calidad durante todo el proceso productivo. Ambas partes son independientes y en todo momento, debe prevalecer el respeto.

Todo contrato debe garantizar la calidad, además de la cantidad, el precio, las formas de pago y las condiciones de la entrega.

-El acuerdo entre ambas partes debe incluir los procedimientos a abordar en caso de posibles discrepancias en el proceso